

Cross de Chapet

Par Claude Charpentier

Doutant depuis des mois, et la course de Villennes, de mes capacités à continuer à faire un peu de compétition, je décidais de me tester sur le cross de Chapet, un 10k sympa, à l'ancienne, tout à la main et au feu de bois, juste un petit pc portable quand même, et des bénévoles, comme partout l'essentiel. Une course pas si facile 3 tours avec un peu de côtes et un début de pluie.

N'étant pas trop dans le dur dès le départ, pour une fois, cela se passait moyen. Perdant quelques secondes au 3eme tour pour boire un peu au ravito je suis dépassé par un inconnu qui me semblais un V4 au look et avec le physique d'avoir quelque dizaines d'années de pratique. Piqué au vif je m'accrochais revenais à son niveau et nous fîmes donc ce dernier tour en se marquant à la culotte (au cuissard plutôt). Je prenais l'ascendant dans les montées (non ce n'est pas un pléonasme!) et lui sur le plat. Dans la petite descente avant le plat final je le laissais partir un peu pour reprendre des forces supputant de le sprinter à l'arrivée. Ce qui se fit dans les 200 derniers mètres où je lâchais les "chevaux (deux!)" et je le grillais de quelques mètres.

Accrochés aux barrières lors du décrochage de dossard, il me souffle, tu es V3 ou V4, V4 lui dis je. Ah râle t il, moi V3, que d'efforts pour rien ! A mon avis quand même cela nous à permis de faire un chrono meilleur qu'a courir en solo. Comme quoi la tête ne fait pas les jambes (et lycée de Versailles !)

Concernant le sprint de fin je sais que cela n'est pas très bien vu par certains. Sur un marathon de masse je comprends mais sur un « dix » reprendre une dizaine de secondes et 2/3 concurrents sur le final ne me semble pas être un péché! Sur ce, cahin-caha, je vais essayer de courir encore un peu en pointillé cette année mais cela devient très dur.